

RAISE YOUR VOICE! IT'S YOUR UNION.

Now is the time for us to show management we are united to demand the better pay and industry-leading safety standards and benefits we have earned.



FAITES ENTENDRE VOTRE VOIX ! C'EST VOTRE SYNDICAT.

Le moment est venu pour nous de montrer à la direction que nous sommes unis afin d'exiger les meilleurs salaires et les normes de sécurité et avantages sociaux les plus élevés de notre secteur d'activités.

ONE UNION, ONE VOICE:

A message from David Chartrand,
IAM Canadian Territory General Vice President

It was a privilege to meet many of you this winter, as I and other officers embarked on an eight-city tour of major Canadian airports. The power was palpable! In Toronto, Ottawa, Montreal, Winnipeg, Calgary, Edmonton, and Halifax, repeating themes began to emerge.

I heard the passion and pride you have for the skilled, essential work you do every day. I heard the pain you experienced and resilience you exhibited throughout the pandemic; one of the most trying times our industry has ever faced.

I heard inspiring, innovative ideas you have to continue building our power, and making sure we have the strongest union and best contracts in Canada. I also heard the need for greater communication and more opportunities for you to be directly heard in your own union.

We are taking action and have already scheduled new monthly meetings for me to hear directly from shop committees. Since our airport visits, we have also secured a new victory for thousands of members who were placed on ODS instead of a lay-off during the pandemic. The payout we helped secure could well be in the six-figure range. This newsletter is just one of the first steps we are taking to increase communication and give you the opportunities you deserve to hear directly from us as well as make your voices heard.

Your voice is so important to the success of our union. It will take all of us to fully rebuild after the devastation the past three years wreaked on our industry, and on so many of our lives. Our strength comes from our numbers, and our most vital resource is our members.

As Canada's largest union for air transport and skilled trades workers, together, our union has the collective power to win industry-leading pay and standards - but that's only possible if we show management that we are united.

I want to hear from you about what's going on at your worksite, and what your biggest priorities are for the next contract so that we can keep you informed about ways to take action, because we can't win a fight for historic standards unless all of us are at the table together.

Over the coming weeks and months, expect to hear from your union more often as we prepare for major fights already approaching our horizon, including new contracts at Air Canada and other major employers.

We will be engaging you and working with our members to strengthen our union by deepening our direct democracy, communication, and activism to effectively promote and defend the interests of our Machinist sisters and brothers, their families and their community.



IT'S YOUR UNION. RAISE YOUR VOICE!

Your union belongs to you, and it will take all of us together to hold our employers accountable and ensure we have the best contracts in the industry for every single member of IAM.

Scan the QR code below to stay connected and drop us a line on how it's going in your workplace and your ideas to build more shop floor power. As part of my commitment to you, our email and text lists will ensure you will be in the loop in real time on all the union issues that matter most - which will in turn strengthen our internal communication so we can hold our employers accountable and grow our organizing power!

When you scan the QR code, be sure to also let us know how we can better represent you on the job! Don't wait. Scan the QR code and get in touch with us today.



UN SYNDICAT, UNE VOIX:

Un message de David Chartrand,
vice-président général canadien de l'AIM

J'ai eu le privilège de rencontrer beaucoup d'entre vous cet hiver, alors que j'effectuais, avec d'autres dirigeants, une tournée de huit villes dans les principaux aéroports canadiens. Le pouvoir était palpable ! À Toronto, Ottawa, Montréal, Winnipeg, Calgary, Edmonton et Halifax, des thèmes récurrents ont commencé à émerger.

J'ai entendu la douleur que vous avez ressentie et la résilience dont vous avez fait preuve tout au long de la pandémie, l'une des périodes les plus éprouvantes que notre secteur n'ait jamais connue. J'ai entendu les idées inspirantes et novatrices que vous avez pour continuer à bâtir notre pouvoir et faire en sorte que nous ayons le syndicat le plus fort et les meilleurs contrats au Canada.

J'ai également entendu parler de la nécessité d'améliorer la communication et de multiplier les opportunités pour vous de vous faire entendre directement au sein de votre propre syndicat - ce que nous mettons en œuvre immédiatement, car votre syndicat vous appartient.

Le thème principal de la tournée était de préparer nos efforts en vue de la négociation collective en 2026. Nous devons communiquer, c'est pourquoi nous vous demandons de vous inscrire ! Votre voix est si importante pour le succès de notre syndicat.

Il nous faudra être tous ensemble et solidaire pour reconstruire après la dévastation que les trois dernières années ont causée à notre industrie et à tant de nos vies. Notre force vient de notre nombre, et notre ressource la plus vitale, ce sont nos membres.

En tant que plus grand syndicat de travailleurs et travailleuses du transport aérien et des métiers spécialisés, notre syndicat a le pouvoir collectif d'obtenir les salaires et les normes les plus élevées de l'industrie, mais cela n'est possible que si nous montrons à la direction que nous sommes unis.

J'aimerais savoir ce qui se passe sur votre lieu de travail et quelles sont vos principales priorités pour le prochain contrat, afin que nous puissions vous tenir informé des actions à prendre, car nous ne pouvons pas gagner la lutte pour des normes historiques si nous ne sommes pas tous ensemble à la table des négociations.

Au cours des semaines et des mois à venir, attendez-vous à entendre votre syndicat plus souvent alors que nous nous préparons à des combats majeurs qui approchent déjà à l'horizon, y compris de nouveaux contrats chez Air Canada et d'autres grands employeurs.

Au cours des prochains mois, nous engagerons le dialogue et travaillerons avec nos membres pour renforcer notre union en approfondissant notre démocratie directe, notre communication et notre activisme afin de promouvoir et de défendre efficacement les intérêts de nos consœurs et confrères machinistes, de leurs familles et leur communauté.

FAITES-VOUS ENTENDRE, C'EST VOTRE SYNDICAT !

Votre syndicat vous appartient et il faut être tous ensemble afin de responsabiliser nos employeurs et faire en sorte que chaque membre de l'AIM bénéficie des meilleurs contrats de l'industrie.

Scanner le code QR ci-dessous pour rester connecté et envoyez-nous un message sur comment ça va au sein de votre milieu de travail ainsi que vos idées pour renforcer notre pouvoir. Dans le cadre de mon engagement envers vous, nos listes de courriel et de message texte vous permettront de demeurer au courant en temps réel sur toutes les questions syndicales qui comptent le plus en plus de renforcer nos communications interne. Cela nous permettra de tenir les employeurs imputables et renforcera notre solidarité

Lorsque vous scannez le code QR, n'oubliez pas de nous indiquer comment nous pouvons mieux vous représenter au travail ! N'attendez pas. Scannez le code QR et contactez-nous dès aujourd'hui.

